



Concentration régionale des féminines à Mont-de-Marsan

la passion part
agée du V
élo depuis 1966
la passion part
agée du V
élo depuis 1966
la passion part
agée du V
élo depuis 1966



aller-retour en voyage itinérant
du vendredi 15 au mardi 19 septembre

1ère étape Brive-la-Gaillarde -> Villeneuve-sur-Lot : 154 km

Il est 7 h 30 : vendredi matin, à la patinoire de Brive, 11 cyclistes s'élancent dans la fraîcheur matinale. Le mini-bus du Codep est conduit par Claude, accompagnateur du séjour. Sortie de la ville un peu compliquée aux feux. Circulation plus fluide, dans la plaine en direction de Saint-Pantaléon. Le brouillard sur les bords de la Vézère nous annonce l'automne en cette matinée de septembre un peu frisquette. Nous traversons Terrasson pour prendre la route de Bouillac. À Condat nous prenons à gauche, direction Coly, partie de route plate. Régine me dit, où est-il ton faux plat montant, très à l'aise me semble-t-il, mais attends tu sentiras un peu plus loin, 8 km de faux plat jusqu'à Saint-Geniès. Arrivées au stop, en face direction Sarlat, petite montée sans encombre, pour rejoindre la D704, circulation plus importante. Deux groupes se forment dans la montée, les véhicules nous obligent à la prudence. Descente en lacets jusqu'à l'entrée de la ville, nous prenons le sens unique du centre-ville, au milieu des touristes, des commerces, des terrasses très attirantes pour faire un arrêt, mais ce n'est pas le moment. À la sortie, à droite sous le viaduc en direction du Bugue, et au dernier rond-point à gauche vers Vitrac. Deux poids lourds vont nous doubler, le deuxième me frôle, il m'a fait peur. J'arrête le groupe un moment pour laisser passer les camions et les voitures qui ne pouvaient nous doubler. Nous passons à Daglan et ensuite à Saint-Pompon. Le compteur affiche les 85 km. Claude s'est arrêté sur la petite place pour le pique-nique que nous avons mis dans la glacière. J'avais prévu de la pastèque, les parts préparées par Claude sont très appréciées. Un café maison préparé par Claude le matin est accompagné d'une gaufrette chocolatée. Nous arrivons sur Fumel, et ensuite direction Monflanquin, une quarantaine de km. Attention les filles nous arrivons à Montségur, gros dénivelé, virage en épingle à droite à 12 % et virage à gauche avec ligne droite pour traverser le bourg. En fin de parcours, les crampes nous ont fait souffrir, nous avons terminé sur des petits pignons. Nous avons pris des coups de soleil. "Pif rouge". Soulagées d'être arrivées à l'hôtel « les Remparts » vers 18 h. Après la douche nous avons apprécié le repas en terrasse sur la place centrale avec un fond musical. Apéritif au "Perrier" pour réhydrater. Bon repas : une salade composée en entrée et une belle pièce de viande rouge d'Aubrac avec frites. Glace. Dodo....ronron....



2ème étape Villeneuve-sur-Lot -> Mont-de-Marsan : 134 km

Le réveil sonne à 6 h. Après un bon petit déj. en terrasse, départ prévu à 8 h. Les cyclistes s'apprêtent à partir, mais voilà que Monique Prat nous dit que la chaîne est bloquée, effectivement le dérailleur est retourné et cassé. Mauvais rangement des vélos, pas suffisamment d'attention portée à l'empilement dans une petite pièce. Un vélociste sur la place n'a pas ce qu'il faut. Monique se dirige chez un autre à 800 m plus loin. Le groupe décide de partir, avec une bonne demi-heure de retard. Si réparation possible, Claude se charge de nous rattraper avec le fourgon.

Mais lorsque nous voyons le véhicule arriver, Claude est seul. Marc est obligé de venir récupérer Monique à Villeneuve. Zut... ! Nous sommes déçues pour elle, c'était sa première participation ...

Nous nous dirigeons en direction de Pujols, belle vallée du Lot. Nous passons à Prayssas, village de caractère dans le Lot-et-Garonne, église mi-romane, mi-gothique. Port-Sainte-Marie, village riche de vestiges gallo-romains. Nous arrivons à Fougarolles, puis à Vianne pour emprunter l'un des 5 ponts suspendu en lattes de bois construit en 1844. Il succède à un passage à gué. Après plusieurs petits villages nous arrivons à SOS, qui possède un moulin ayant appartenu à Henry IV. Nous passons à La Bastide d'Armagnac puis à Villeneuve-de-Marsan. Encore 20 km pour arriver à Mont-de-Marsan.

Le Gps nous a lâché, nous prenons MT de Marsan centre, encore 2 bosses se dessinent devant nous, nous grimaçons un peu, heureusement une descente et nous arrivons dans la zone industrielle, encore 3 km et le Campanile n'est plus très loin. J'aperçois Claude qui nous attend. Nous sommes heureuses d'être arrivées.

(Nous apprenons que Dutouron avait la bonne pièce pour réparer...)

Arlette nous avait demandé de prévoir un haut blanc et une jupe ou un pantalon bleu pour la soirée de gala prévue le samedi soir. Pot d'accueil en plein air et ensuite repas dans la salle de réception. Nous retrouvons les filles de la Haute-Vienne. Elles sont en autonomie, entre femmes avec un minibus. Super !

Nous passons une excellente soirée. Bon repas, bonne ambiance landaise avec les foulards et les chansons, et aussi nous avons dansé, n'est-ce pas Chantal, Régine, Marie, ... ?

Le dimanche matin nous avons rdv à 8 h 30 pour un départ groupé avec d'autres cyclistes venues de Charente, de Pouillon, de Pau, etc. Nous sommes encadrées pour parcourir sur la voie verte 25 km pour aller à La Bastide d'Armagnac, ensuite visiter un chai de floc de Gascogne, faire une dégustation, et partir en direction de Notre-Dame-des-Cyclistes, petite chapelle au milieu des vignes et champs de maïs. Fondateur, M. le curé Joseph Massie, qui faisait du vélo aussi, avec la soutane... Devenue aujourd'hui un musée sur le vélo. Les murs sont recouverts de maillots des coureurs et des clubs qui sont venus à la chapelle, et qui ont fait don d'un maillot (moyennant 10 euros). Le dernier à être venu est Arnaud Démare, l'an dernier avec son maillot de champion de France.

Nous repartons à La Bastide d'Armagnac faire des photos sur la place royale avant de déguster le pique-nique servi par les bénévoles. Assortiments de petites parts de quiche et pizza. Excellentes pâtes en salade. Fameux le gâteau pastis landais, mais en réalité comme une brioche aromatisée à l'armagnac.

3ème étape La Bastide d'Armagnac → Marmande : 77 km

Il est 13 heures, nous devons penser à repartir pour rallier Marmande (1re étape sur le retour).

Nous avons les 40 km du matin dans les jambes, à allure rapide. Le départ se fait en descente, mais tout de suite arrive la première bosse pour changer de vallon et, comme dit Arlette, 2 chevrons sur la digestion ça fait mal. Tout le monde s'arrête en haut, souffle oblige, sauf Régine qui nous crie « je ne peux plus décaler ». Elle continue doucement tout en essayant, mais impossible... Jeanne court derrière elle pour essayer de l'aider à s'arrêter, mais elle est trop lourde. Marie crie, couchez-vous dans l'herbe ! Toutes les 2 finissent avec le vélo sur le bas côté, heureusement dans l'herbe verte et épaisse. Plus de bruit ! l'espace de quelques secondes ... Ouf ! pas de blessée, tout va bien. Les cales étaient remplies de terre. Régine fait un nettoyage avec un « couteau ». Claude arrive, met un peu de graisse et Régine repart essayer le vélo, les bosses ne lui font plus peur. Nous avons encore quelques vallons à passer, les filles s'inquiètent du dénivelé, mais bientôt les Landes se profilent à l'horizon, des lignes droites vont nous permettre de prendre de la vitesse et les km défilent. Nous passons Vielle-Soubiran, Losse, Allons, Sauméjan, puis Pindères, Casteljaloux, Argenton, nous ne ferons pas la montée sur Beaumont, un habitant du coin va nous indiquer la voie verte direction Marmande dans la plaine, 15 km de plat. Ce sera un peu plus monotone, mais tranquille et nous arrivons par le côté droit, dans la zone ; je retrouve ma route sur le GPS, il fallait tourner à gauche pour retrouver l'hôtel du Campanile 1 km 300 plus loin, à la sortie du rond-point. Beaucoup de circulation. L'orage menace, nous arrivons juste au bon moment. Super 16 h 30. Nous avons bien roulé. Bravo !

Les organismes sont fatigués, récupération sous la douche, sans oublier les étirements.

Le repas est un moment très apprécié. Mais le confort du lit est aussi un très, très bon moment... Bonne nuit !

Geneviève (nouveau vélo électrique) nous a abandonné le matin à Marmande pour revenir par le train, ne pouvant faire des étapes trop longues...

4ème étape Marmande → Le Buisson-de-Cadouin : 90 km

Les nuits sont trop courtes, mais ce matin l'étape sera plus étalée sur la journée, donc nous partons, allure modérée, après un copieux petit-déjeuner à « l'anglaise ». Sortie de Marmande par la zone, sur une route tranquille, nous ne sommes pas angoissées par la circulation. Tout de suite un peu de dénivelé, nous surplombons la ville, les jardins, les prairies de céréales.

Le sorgo, le maïs, les champs de colza, les prairies moissonnées avec le tracteur qui passe la herse.

Dans les descentes, bien sûr, nous sommes dans la pensée de la prochaine bosse.

Le soleil levant ne sera pas inquiétant, les rayons filtrant à travers les sous-bois ; un joli spectacle à nos yeux.

Nous traversons les villages de Magdeleine, le Peyrou, Escassefort, Peyrière. Nous arrivons à Miramont-de-Guyenne, ville fondée par Edouard 1er, alors roi d'Angleterre. Nous passons à travers les étals de producteurs et revendeurs, nous attendons les filles qui font les photos. Pendant ce temps petite causette avec un « chineur », qui nous félicite, faisant lui-même à peu près 3 sorties par semaine, et le rempilleur et son mobilier en réparation, digne de l'ancienne bastide royale.

Nous apprenons un peu plus tard au pique-nique, les messages positifs des habitants.

Bravo les filles, mais aussi entendre « elles ne sont pas très jeunes » !

(Je préfère vous le redire comme cela...).

Nous avons longé les plantations de prunes d'ente, mais aussi les vignobles, avec les vendanges en cours.

La route se prolonge en direction de Saint-Colomb-de-Lauzun, pour arriver à Castillonnès. Bastide fondée en 1259. Le GPS nous dirige sur la place centrale entourée de cornières, halle atypique et son clocheton en poivrière. Après quelques photos nous abordons la sortie, une courbe à droite pour amorcer une forte pente, avec virage à gauche, me permettant d'apercevoir Claude sur une place en contrebas ; le couvert est mis pour le mini-repas. Nous arrivons donc avec élan pour passer à côté de la barrière qui ferme la place, par le passage restant ouvert pour se garer. Voilà que Jeanne, prend large son virage, pour laisser entrer la copine et ne voit la barrière devant elle qu'au dernier moment. Je m'écriais alors, « mais où va-t-elle » « attention », à cet instant elle freine, mais le guidon touche la barrière, la tête plonge avec le buste en avant, mais elle rétablit la situation et se redresse d'un élan de sportive accomplie. L'instant de peur passé, nous rétablissons la cocote sur le guidon, pas de mal. Un tour de piste pour voir si tout va bien.

4ème étape (suite)

Ouf ! Bien sûr, le mauvais moment passé nous allons charrier Jeanne, la chevaleresque, je la surnomme « Roquépine ». Un pur sang bien connu, mais aussi une commune du Lot-et-Garonne que nous allons traverser.

Nous sommes à la dégustation de la tranche de pastèque préparée par Claude, et le fou rire nous prend. Relâchement total après la peur. Un dernier morceau de chocolat, un pruneau, un abricot pour assurer la dernière partie. Il faut remonter en selle.

Nous avons à peu près 26 km à parcourir pour arriver au stop, puis traverser la route et prendre en face la D25 pour attaquer la montée de 8 km pour arriver en dessous du village de Saint-Avit-Sénieur. Nous allons faire la visite du village, quelques photos à l'abbaye ; le centre du cloître a été détruit. Nous pouvons voir juste les restants de murs encadrant le jardin. Après la descente sur Cadouin, malheureusement très dangereuse à cause de graviers qui sont la hantise des cyclistes, nous arrivons à l'entrée de ce magnifique village touristique bien aimé. Nous nous regroupons au bas de la descente pour arriver ensemble sur la place qui nous amène à l'abbaye, qui sera notre hébergement et lieu de pitance avec le repas de gala, prévu par Arlette. Bravo les filles. Il est 16 h 30.

Après la récupération très attendue grâce à la pomme de douche, nous avons le temps de faire un tour à la terrasse d'un café, mais fraîcheur oblige et petit vent frais, Catherine va nous offrir une boisson à l'intérieur et une bière à Claude.

Merci Claude pour les arrêts de ravitaillement en eau, ainsi que les $\frac{1}{4}$ d'oranges très appréciés pour nous « booster ». Repas régional ce soir à l'abbaye dans une belle salle à manger. Crémant d'Alsace en apéritif, moment de convivialité avec un toast porté aux cyclotes, pour la réussite de la 4ème étape. Marie va faire un petit discours pour remercier Arlette et Claude pour le travail fait en amont, et aussi surprise pour moi-même, guide avec le gps. Le copieux repas commence par un très bon tourin, puis confit moelleux de canard et pommes de terre sarladaises, salade et fromage, bonne tarte maison aux pommes.

La nuit sera un peu chaude dans la mezzanine, mais aussi peut-être à cause des « bulles ».



5ème étape Cadouin → Brive : 93 km

Avant le départ prévu vers 9 h, nous faisons la photo sur la place de l'abbaye devant la halle. Une première petite montée, pour sortir de Cadouin, en direction de Limeuil, magnifique endroit de rencontre de la Vézère et de la Dordogne. Important centre de la batellerie, le village fut une cité florissante au XVIIIe et à la fin du XIXe siècle. Limeuil comptait alors près de 80 artisans. Le confluent invitait en ces temps-là, prospérité et richesse. Nous avançons vers le Bugue que nous traversons. Nous sommes dans le Périgord noir. Portion assez roulante, en direction des Eyzies. Nous longeons les falaises, quelques petites bosses et une descente sur Tursac, un élevage d'oies sur le bord de la route à gauche en sortant du village. Claude s'est arrêté pour faire quelques photos à notre passage. Nous traversons le pont sur la Vézère que nous longeons, tout en étant en Dordogne. Nous laissons Saint-Léon-sur-Vézère à droite. Je dis aux filles, ce serait bien de faire un détour dans ce joli village, sans hésiter elles acquiescent. Beaucoup de touristes et de promeneurs. Très belle église romane, du XIIe, qui reçoit le festival musical du Périgord noir. Plusieurs petites boutiques anciennes, dont un sculpteur sur bois. Dans mes souvenirs, il doit y avoir aussi un très bon restaurant...

Nous arrivons à Thonac, sur la gauche le magnifique château renaissance de Losse. Quelques km plus loin, face au stade, juste avant la traversée de Montignac, Claude nous attend pour le pique-nique, fourni par les cuisines de l'abbaye.

Nous sommes sur le chemin du retour. Grande plaine jusqu'à Condat, route ombragée de Bouillac, et arrivées à Terrasson, nous faisons une pause au bar de l'Hacienda sur la place en centre ville pour le pot de l'amitié, à la réussite de notre aventure de 5 jours. Nous pensons bien sûr à Monique Prat, hélas contrainte de nous abandonner au matin de la 2ème étape.

Retour sur Brive prévu à 16 h 30 pour les personnes qui viennent récupérer les cyclotes. Nous avons bien calculé, n'est-ce pas Chantal, nous sommes à l'heure exacte devant la patinoire.

Nous sommes fières d'avoir atteint notre objectif. Nous avons oublié les moments difficiles.

Nous remercions Arlette pour tout son travail en amont - la préparation et le livret de route, le Codep 19 pour la mise à disposition du mini-bus et le repas de gala offert, Claude pour l'encadrement, les pique-niques et tous les points d'eau très utiles avec la chaleur, aussi pour les parcours préparés avec l'aide de Daniel Gilibert sur OpenRunner.

Félicitations à Arlette, Catherine, Chantal, Geneviève (nouveau vélo électrique), Jeanne, Marie, Monique Peyremard (VTT électrique), Monique Prat (abandon forcé), Régine, Renée (sur vélo Gitane), Yvette.

Rendez-vous pour la prochaine aventure.

Yvette Dheure

compte rendu de la réunion bureau du 09 novembre 2023 - 20h00

Marie ASTRUC, **présidente** : présente
Patrice BOUILLAGUET, trésorier : présent
Pierre BOURJADE, VTT-BRIVE-ROCA : présent
Guy BURGUET, brevets : présent
Jean-François CHAUDIÈRES : présent
Alain COURNEIL, secrétaire, gazette, internet : excusé
Magne ENGBLAD : présent

Chantal LEGOUFFE, secrétaire adjointe : présente
Laurent MONS, vice-président : excusé
Francis MONTEIL, vie du club : présent
Joël MOULIN, rando des coteaux : excusé
Martine MOULIN, projets féminines : présente
Marinette RASTOIX, trésorière adjointe, salle : présente

1 - Approbation du compte rendu de la réunion du jeudi 05 octobre 2023 : adopté.

2-Situation financière du club

Patrice présente la situation financière du club à la clôture de l'exercice au 30 septembre 2023.

Il en résulte une baisse de la trésorerie d'environ 4000 €.

Le budget prévisionnel 2024 est établi sur les mêmes bases que celui de 2023.

En octobre, les dossiers de demandes de subventions, de fonctionnement et exceptionnelles pour Brive-Rocamadour, ont été déposés à la mairie et au Conseil départemental.

3-Assemblée générale du club le samedi 18 novembre 2023

La convocation à l'AG, transmise par mail et présente sur le site depuis le 24 octobre, a été renvoyée le 09 novembre car plusieurs adhérents ne l'avaient pas reçue.

L'AG débutant à 10 h 30, il est souhaitable que les membres du bureau soient présents dès 10 h.

Monsieur le Maire étant retenu par des engagements antérieurs, il nous prie de bien vouloir l'excuser.

Il sera représenté par monsieur Philippe DELARUE, maire-adjoint en charge des sports.

Nous n'avons à ce jour aucune candidature pour l'entrée au bureau. Or il est impératif de remplacer Alain COURNEIL en tant que secrétaire.

4-Dossier licence 2024

Pour la licence 2024, le certificat médical d'absence de contre-indication à la pratique sportive n'est plus obligatoire. À l'obligation de produire un certificat se substitue une notion de sensibilisation et de responsabilisation du futur licencié. Lors de son inscription le licencié devra compléter un nouveau questionnaire de santé et produire une attestation sur l'honneur.

Le dossier de demande de licence pour 2024 sera donc modifié.

Un document va également être élaboré pour les double affiliés et les sympathisants.

5-Brive-Rocamadour 2024

La commission Brive-Rocamadour s'est réunie le mercredi 08 novembre 2023.

Patrice présente le projet de la prochaine édition programmée le dimanche 24 mars 2024. L'intitulé sera : « Randonnée Brive-Rocamadour et sur les sentiers de Rocamadour ».

Du site de la base nautique de Lissac-sur-Couze, partiront les vététistes et les gravel pour Rocamadour, puis les vélos sur route pour l'aller-retour Lissac-Rocamadour-Lissac.

La halle de Martel est réservée pour les inscriptions du 40 km et le ravitaillement du 80 km, VTT et Gravel.

Au foyer rural, mis gracieusement à notre disposition par la mairie de Rocamadour, se feront les inscriptions de la marche et du trail non chronométré.

L'arrivée des cyclistes, VTT et gravel, est prévue au Logis hôtel restaurant Bellaroc, équipé d'une terrasse et à proximité du foyer rural.

Une formule plateau repas est proposée par le Bellaroc.

Un poste de lavage des vélos est prévu au foyer rural et des douches au stade de rugby situé à environ 1,5 km.

Pour la logistique et les ravitaillements, Patrice précise que la sur-qualité doit être remplacée par de la juste qualité. Plus besoin d'un grand chapiteau ni d'un groupe électrogène, moins de camions loués, buvettes avec des gobelets consignés.

Cauvaldor (communauté de communes Causses et Vallée de la Dordogne) prêtera du matériel.

Il faudra limiter les transports d'eau. Pour l'alimentation une étude est en cours avec Carrefour Pro.

Il est impératif de calculer le nombre de bénévoles indispensables à chaque poste en fonction des horaires.

Il faut également prévoir de remplacer Michel pour l'impression des étiquettes.

Les horaires de départ et les différents tarifs (en ligne et sur place, FFCT et non FFCT) ont été fixés.

Marie fait le point pour le contact avec les partenaires.

Pierre propose de réaliser la plaquette de communication.

6-Maxi-Verte 2025

Le Comité départemental de la Corrèze de cyclotourisme s'est porté candidat pour l'organisation de la Maxi-Verte 2025 et sa candidature a été retenue par la fédération. Elle sera organisée à la base nautique de Lissac-sur-Couze du 29 mai au 1er juin 2025.

Les clubs locaux de cyclotourisme sont sollicités pour apporter leur soutien à cette manifestation. Le bureau décide de répondre favorablement à cette demande.

7-Informations et questions diverses :

- Marie communique le mail de remerciement de Luc ROUMAZEILLE, président de France Alzheimer Corrèze, pour le don de 200 € du CVG à l'association.
- Dates et lieux des différentes AG : FFCT les 09 et 10 décembre à Troyes, Codep 19 le 06 janvier 2024 à Ussel et Coreg Nouvelle-Aquitaine le 27 janvier 2024 à Bergerac.

CULTURE
vélo

BRIVE-LA-GAILLARDE



CADEX
liv

GIANT STORE BRIVE
VOTRE SPÉCIALISTE VÉLOS
ROUTE / VTT PERFORMANCE /
VÉLOS À ASSISTANCE ÉLECTRIQUE

GIANT
BRIVE

GIANT DE CARVALHO
5 RUE ARMAND SOURIE 19100 BRIVE
05.55.37.19.02
specialiste-velos@hotmail.fr
www.giant-brive.fr

BIOMETRIE
VELOS

CYCLES
Bruno ROY

Vente et réparation
vélo toute marque

05.55.92.11.82

Malemort
29 AV. PIERRE ET MARIE CURIE

BRIVE
TOURISME

SARL Boucherie TILLARD
Boucherie - Charcuterie - Plats cuisinés - Sertissage

05 55 24 48 06	Conseil et Qualité
11 avenue Raoul Dautry 19100 BRIVE	Une histoire de famille, depuis 3 générations !



abeille
ASSURANCES

Agence Leymarie / Sanconnie - 05 55 17 67 27
1 Av. Maréchal Foch, 19100 Brive-la-Gaillarde

Intermarché
Brive

Ouvert du LUNDI au samedi de 8 h 30 à 19 h 15
Dimanche matin de 9 h à 12 h

Livraison à domicile

27, avenue Foch
19100 BRIVE LA GAILLARDE
Tél. 05 55 17 63 80

CARTE DE FIDÉLITÉ

Intermarché
Martel

Ouvert du mardi au samedi de 9h à 19h
Dimanche matin de 9h à 12h

Livraison à domicile
Location de véhicules
Fabrication de clés

Route de Souillac - 46600 MARTEL
Tél. 05 65 37 38 65
Fax 05 65 37 41 49

24h/24

CARTE DE FIDÉLITÉ

HÔTEL - RESTAURANT
Le Plaisance

62, av. Emile Zola / 5, bd. col. Germain
19100 BRIVE

Tél : 05 55 24 04 06 - Fax : 05 55 24 32 62

PARKING PRIVÉ FERMÉ (AUTOS ET VÉLOS)

Bar Presse
"Le Pub"
Jean-Luc et Marina

1 rue Armand Carrel - 19100 BRIVE LA GAILLARDE
tél. 05 55 88 01 95

Restaurant
Cuisinier-traiter
Eugène PEIS

SAINT PANTALEON DE LARCHIE
Tél: 05 55 86 00 50

TECHNIQUE PERSONNALISÉE
LISSAGE BRÉSILIEN
CONSEIL RELOOKING
EXTENSION

31, RUE LT-COLONEL FARRO
19100 BRIVE
Tél : 05 55 22 50 34

Atelier Elite

TRAIN A VAPEUR DE MARTEL

Une évasion d'1 heure
à la découverte
de la Vallée
de la Dordogne

Chemin de Fer Touristique du Haut-Corrièze

Près la gare - 46600 Martel - Forêt de la Roche - Tél. : 05 65 37 25 81 - www.traina vapeur.org

CAFÉ DU CHÂTEAU et LA BOUTIQUE

Direction Roches des Aigles ou Château

4 6 3 0 6
BOCABOURG
Téléphone
05 65 33 62 31